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13 Dicembre – Giovedì – Santa Lucia V. e M.

  

Dal Vangelo secondo Matteo (11,11-15)

  

 In verità io vi dico: fra i nati  da donna non è sorto alcuno più grande  di Giovanni il Battista; ma
il più piccolo nel regno dei cieli è più grande di lui.  Dai giorni  di Giovanni il Battista fino ad ora,
il regno dei cieli subisce violenza  e i violenti se ne impadroniscono.  Tutti i Profeti e la Legge
infatti hanno profetato fino a Giovanni.  E, se volete comprendere, è lui quell’Elia  che deve
venire.  Chi ha orecchi, ascolti

  

« Chi ha orecchi ascolti ». Che cosa dobbiamo ascoltare? Forse che « il più piccolo nel
regno dei cieli è più grande di lui »? Siamo proprio sicuri che sia proprio così? Perché se fosse
vero, allora, il dono di grazia ricevuto nel giorno del nostro battesimo ci renderebbe più grandi di
lui! Ma se Giovanni aveva in sé lo spirito di Elia, allora come possiamo credere che sia
effettivamente così?

  

Ancora una volta  Gesù ci viene incontro e ci indica la via della comprensione: « Chi ha orecchi,
ascolti! ». Nella nostra quotidianità siamo tempestati da voci che arrivano da ogni dove e,
spesso, diventa difficile comprendere il soffio delicato della voce den nostro cuore. Giovanni ha
saputo trovare il coraggio di organizzare la propria quotidianità allontanandosi dal frastuono che
lo  circondava, per tornare in sé e attingere la forza della grazia donatagli da Dio. In questo
modo la sua vita  è diventata punto di riferimento per tanti. Ma questa non è la stessa cosa  che
noi ricerchiamo costantemente in coloro che consideriamo nostri maestri? E se è possibile per
loro, perché non lo è anche per noi?  Abbiamo bisogno di scoprire – o di ri-scoprire – che anche
per noi tutto ciò è possibile: basta tornare in noi stessi e decidere a deporre  tutto quello che
veramente non serve per essere felici, tutto quel « di più » (che poi è un « di meno ») che ci
ostacola nel cammino per riconquistare un  «cuore che sappia ascoltare », lo  Spirito di Dio che
ha preso dimora stabile in noi nel giorno del nostro battesimo e poi il nostro « io » più autentico.

  

? Quanto sono distante da quel cuore  capace di ascoltare?

  

Il Signore è  misericordioso e grande nell’amore.
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 O Dio,  Tu ci riconduci al Cristo, nostro vero  modello,

  

attraverso la testimonianza di Giovanni Battista.

  

Concedici il suo stesso ardore appassionato

  

di apripista pronto ad affrontare ogni ostacolo

  

nell’annuncio della novità del Vangelo portato nel mondo dal tuo Figlio.

  

Forte e audace, aiuterò ogni indifeso a riconquistare la stima di sé. Amen.

  

Is. 41,13-20; Sal. 144,1.9.13; Mt. 11,11-15.
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